
１．開催日   平成３０年１２月２０日（木） 

 

２．開催場所  グランドホクヨウ 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ４名 

出席委員       今村元一、齊藤幸恵、 

竹田広幸、齋藤 尚 

   放送事業者側出席者  伊藤優子（取締役米沢センター長） 

              佐藤大輔（米沢センター業務部部長） 

              松田典子（メディア企画 課長） 

渡部剛士（ＣＣＳスタジオ 専務取締役） 

金 順治 （ＣＣＳスタジオ 制作課長） 

               

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

３．報告 

４．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．御審議 

「ＲａｄｉｏＺＯＯＺＯＯ（ラジオズーズー）」 

毎週月曜～水曜 17：00～19：00 

           ※地域内で音楽、アート、コミュニティなどのカテゴ

リーで活躍する方にスポットを当てて、インタビュ

ーを交えて活動を紹介。                                                                                                                                                       

         ３．報告 

４．その他 

 

 

 

 

 

 



６．審議内容 

 

Ａ委員 

・番組通して６周年の盛り上がりが伝わってくる。 

・ニュースで身近な話題が取り上げられているのは他局では聞けない。 

コミュニティならではのコンテンツでとても良い。 

・アトコレのコーナーでは、作品の造形が分かりにくかった。 

 

Ｂ委員 

・アトコレのコーナーのドアリラがイメージできずにインターネットで調べ  

 た。使用方法や文化などもっと詳しく分かりやすく知りたい。 

・メッセージテーマの例えが幅広く工夫されていて投稿しやすさを感じた。 

・各曜日のパーソナリティの印象で、佐々木さんの間のとり方が聞きやすく、

あべさんはちょうど良いゆるさがあると感じた。 

・他局の番組を聞いてみて、ＮＣＶにも突飛な枠、企画がほしいと感じた。 

 

Ｃ委員 

・各曜日パーソナリティの特徴が出ていた。 

・音楽では、普段自分では触れない世界があってよかった。 

 

Ｄ委員 

・パーソナリティの印象は、佐々木さんはさわやかで聞きやすく、高橋さん 

はゆっくりした口調でわかりやすい。あべさんは対談が面白いが、お知ら 

せなど情報の読み上げが苦手に感じるので別なアナウンサーにまかせてみ 

てはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

 

  ・物を伝える際は、造形等が言葉で聞いてイメージできるよう工夫する 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 

   平成３０年１２月２７日（木） ＦＭ生放送で公表 

   平成３０年１２月２７日（木）  自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

 

次回は平成３１年２月２１日（木）に開催予定 

   ※平成３１年１月は休会 


